

INFORMATION  
vom 17. Mai 2021

## Fördercall „Klimawandel, nachhaltige Entwicklung und Gesundheit“

*Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!*

Der Klimawandel stellt unsere Gesellschaft vor große Herausforderungen und wirkt sich auf unser aller Leben, auf unser Wohlbefinden und auf unsere Krankheitslast aus. Gleichzeitig zeigen sich große Schnittmengen und gemeinsame Ziele in der Gesundheitsförderung und dem Klimaschutz bzw. der Klimawandelanpassung. Daher stellt das **Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz** Mittel zur Verfügung, um integrierte Lösungsansätze zu initiieren und Praxiserfahrungen in Österreich zu sammeln.

Vor diesem Hintergrund dürfen wir Dich auf den **Fördercall „Klimawandel, nachhaltige Entwicklung und Gesundheit“** aufmerksam machen, zu welchem Akteurinnen und Akteure in Gemeinden, Betrieben, Gesundheitseinrichtungen und anderen Settings eingeladen sind, die Fördermittel in diesem Rahmen zu beantragen.

Mit den Mitteln werden Impulse in den Bereichen Bildung und Kompetenzentwicklung, Kommunikation und Vernetzung, gesundheitsfördernde und klimafreundliche Ernährung, Wohnen und Raumplanung sowie aktive Mobilität gefördert. Dadurch sollen Umsetzungserfahrungen an der Schnittstelle für die weitere Ausrollung und zukünftige Zusammenarbeit gesammelt werden.

Die Einreichung von Förderansuchen ist **bis 6. Juni 2021** möglich!

Nähere Informationen findest Du auf der GÖG-Webseite: [Fördercall: Klimawandel, nachhaltige Entwicklung und Gesundheit](#)

*Mit herzlichen Grüßen!*



LAbg.Bgm. Erwin Dirnberger  
(Präsident)



Mag. Dr. Martin Ozimic  
(Landesgeschäftsführer)